

横田飛行場へのオスプレイ飛来に関する情報について（要請）

これまで横田基地周辺市町基地対策連絡会では、オスプレイ飛来に関する迅速かつ正確な情報提供を求めてきたが、去る8月26日夕方、事前の通告なくオスプレイ1機が横田基地に飛來した。また翌27日午後にも3機が飛來し、2日間飛行を繰り返した後、本日朝、未だ横田基地に3機駐機している。

基地周辺住民のオスプレイに対する懸念は完全に払拭されている状況にはなく、ゆえに国及び地元自治体からの事前の情報提供が不安解消の一助となっている。しかしながら、今回のような突然の飛來があつては、オスプレイに対する周辺住民の理解を得ることは難しい状況になり得る。

については、改めて次の事項について、適切に対応いただくことを要請する。

○オスプレイの飛來のほか、関係する情報について、事前かつ早期に提供すること。

○今回のオスプレイ飛來に関する経緯及び一連の経過について、本連絡会構成市町に情報提供すること。

平成28年8月29日

北関東防衛局長 平井 啓友 殿

横田基地周辺市町基地対策連絡会構成市町長

立川市長	清水 庄平
昭島市長	北川 穂一
福生市長	加藤 育男
武藏村山市長	藤野 勝
羽村市長	並木 心
瑞穂町長	石塚 幸右衛門

幹事 瑞穂町長 石塚 幸右衛門